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平成 28 年 第 4 回 教育委員会定例会議事録 

招 集 日 時 平成 28年 3月 24日（木曜日） 午後 1時 30分開会／午後 2時 50分閉会 

招 集 場 所 市民会館 2階 第 7会議室 

出 席 委 員 篠原隆一、中西修一、山下裕嗣、山下修平 

会議列席者 掛山事務局長、山田次長兼学校指導課長、梶谷教育庶務課長、西出生涯学習課長、中田スポーツ課長、 

田嶋文化財保護課長、河崎屋中央図書館長、柏田山中図書館長、中谷九谷焼美術館副館長 

奥村マラソン開催推進室長、渡部教育庶務課長補佐 
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篠原委員長 

平成 28年第 4回教育委員会定例会開会宣言 

挨拶 

３月のこの時期になりますと異動の時期ということで寂しくなります。 

この中にも、ご退職なされる方とか、異動なされる方もたくさんいらっしゃいます。

本当にありがとうございました、お世話になりました。 

先日の議会におきまして、報告13号にも書いてありますけれども、教育長さんが新

たな体制の下に４月から就任いたします。 

私の教育委員長という職務ですけれども、３月31日付けをもって終わりと言うこと

になります。慣れない、来たばかりでご迷惑おかけしましたけれども、御礼申し上

げます。ありがとうございました。 

では、さっそくですが審議事項に入っていきたいと思います。 

議案第17号、加賀市地区公民館の館長の任命について事務局から説明お願いいたし

ます。 

 

 議案第17号 加賀市地区公民館の館長の任命について 

    西出課長  資料に基づき説明 

 

公民館長候補者について何かご質問等ございませんでしょうか。 

特にありませんか。 

ご承認される方は挙手をお願いいたします。 

全委員挙手 

全会一致で可決といたします。 

議案第18号、加賀市スポーツ推進委員の委嘱について事務局から説明お願いいたし

ます。 

 

 議案第18号 加賀市スポーツ推進委員の委嘱について 

        中田課長  資料に基づき説明 

 

加賀市スポーツ推進委員候補者について、何かご質問ございませんでしょうか。 
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無いようですので、採決をとりたいと思います。 

ご承認される方は挙手をお願いいたします。 

全委員挙手 

全会一致で可決といたします。 

議案第19号、加賀市立小中学校 学校医の解嘱について事務局から説明お願いいたし

ます。 

 

 議案第19号 加賀市立小中学校 学校医の解嘱について 

        山田次長  資料に基づき説明 

 

学校医の解嘱、ひばりヶ丘分校がなくなったということに伴うものでございます。 

ご質問ございませんでしょうか。特に無いようですので採決をとりたいと思います。 

ご承認される方は挙手をお願いいたします。 

全委員挙手 

全会一致で可決といたします。 

以上をもちまして審議事項は終わります。 

続いて報告案件に入りたいと思います。 

報告第９号、加賀市立小中学校 学校医･学校歯科医･学校薬剤師について事務局から

説明お願いいたします。 

 

 報告第９号 加賀市立小中学校 学校医･学校歯科医･学校薬剤師について 

        山田次長  資料に基づき説明 

 

報告案件なので、ご覧いただきたいと思います。 

昨年度と変わりないということです。では、次にまいります。 

報告第10号、九谷焼開窯360周年記念事業実施報告について事務局から説明お願いい

たします。 

 

 報告第10号 九谷焼開窯360周年記念事業実施報告について      

中谷副館長  資料に基づき説明 

 

何かご質問ございませんでしょうか。 

九谷焼が総理大臣の安倍さんがおっしゃるような、ニューヨークですけれども、世

界に向けて発信したということが出ていますので、良い機会になったのではないか

なと思います。ますますこれからも九谷焼が栄えていってほしいなと思います。 

本当に平成25年から、足掛け３年にわたってご準備されたことに感謝申し上げたい

と思います。本当にお疲れ様でした、ありがとうございました。 

では、続きまして、報告第11号、加賀市立小学校・中学校入学式 教育委員会祝辞

について事務局から説明お願いいたします。 
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 報告第11号 加賀市立小学校・中学校入学式 教育委員会祝辞について 

        山田次長  資料に基づき説明 

 

さらっと、お目を通してください。 

何か文言のところとか、これはと言うことなど何かありませんか。 

小学校の木々の緑が美しいとありますけれども、たいてい桜の花とか春爛漫ですと

か、そういうのが多いのですけれども、木々の緑にはちょっと早いのではないかな

と思います。 

新緑は５月ですね、桜関係のほうが良いと思います。 

はい、分かりました。 

卒業式の告辞もそうですけれども、全体的に、もう少し短くても良いかなと思いま

す。少しカットしていただけるところがあればと思います。 

中学校くらいの長さでちょうどいいですね。 

今のご意見を参考になさって、また変更入れていただきたいと思います。 

卒業式の告辞の後半の部分は式全体のことがありましたので残しましたけれども、

前半の部分は自分で作りましたので、私は自分で作ったのを使わせていただきます。 

これは祝辞ですから、それで結構だと思います。告辞ではないので、参考資料とし

てお使いください。 

続きまして報告第 12 号、平成 28 年第 2 回加賀市議会定例会(３月)答弁について事

務局から説明お願いいたします。 

 

 報告第12号 平成28年第2回加賀市議会定例会(３月)答弁について 

        梶谷課長  資料に基づき説明 

 

何かご質問ございませんか。 

特に無いようでしたら次にまいります。 

報告第13号、教育長の任命についてお願いいたします。 

 

 報告第13号 教育長の任命について 

        梶谷課長  資料に基づき説明 

 

新法によります、教育長が新たに任命されたということをご承知いただきたいと思

います。 

では、以上をもちまして報告案件を終わります。 

その他にまいります。 

いしかわ師範塾の視察について事務局から説明お願いいたします。 

 

 いしかわ師範塾の視察について 

梶谷課長  資料に基づき説明 
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この件に関しまして何かご質問ございませんか。 

土曜セミナーとかは、どこを見に行くのですか。 

それはまた相談をしてになります。 

例えば短期コース、学生クラス第３期生１､２あたりを中心にみていくということで

理解していいですね。 

はい。学生クラスは厳しくて４月は一緒に入れるのですけれども、教員採用試験が

終わって受からなかったら来られなくなってしまうという、教員養成なので受かっ

た人は先生になっていくということです。 

28年度はまた新しく変わるのですね。 

これは３月で終わりで、４月からは新たに28年度の師範塾のがあるわけですね。 

だいたい今年度と同じように次年度もこれに準じた形で行われるということで理解

してよろしいですか。 

はい。 

また事務局の方々にご足労願って、皆さんと一緒に視察する機会を設けて、識見を

高めていきたいなと思っておりますので、またよろしくお願いいたします。 

では、この件はい以上で終わらせていただきます。 

その他何かございませんか。 

 

 加賀市の教職員管理職の異動について 

山田次長  資料に基づき説明 

 

管理職関係は以上です。 

加賀市在住管理職が、だいたいどのくらいいるのかというのが気になっているので

すけれども、特に校長先生あたりは地域との関係が非常に深く関わっていかなけれ

ばならないものですから、今年の異動だけで８分の４で約半分、教頭先生は10分の

９になりますけれども、県教委との関係もありますけれども、是非、加賀市内在住

の教職員に管理職になっていただけるようにご指導いただきながら、地域と一体と

なった教育を進めていただきたいと思っていますので、ご発心をお願いしたいと思

います。 

委員の方々、何かございませんか。 

では、その他ございませんか。 

 

 事務局の異動について 

掛山局長  資料に基づき説明 

 

県教委の方も市教委の方も人事異動のご報告がございました。 

ご退職なさる方もたくさんいらっしゃいますので、ご足労だったと思います。 

お疲れ様でした。 

では、その他に関しまして、他にございませんか。 
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 ないようですので、次回の予定をお願いいたします。 

梶谷課長 

 

篠原委員長 

梶谷課長 

篠原委員長 

４月 26 日火曜日、午後１時 30 分からでいかがでしょうか。会場は、また後日ご連

絡いたします。 

他に何かございませんか。 

定例会の前に臨時会が入るかもしれません。 

組織的な臨時会が入る可能性があるということです。 

以上をもちまして、第 4回教育委員会定例会を閉会いたします。 

 

 

 

ご苦労様でした。 

 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、会議録を作成する。 

 

 


